



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Comunidad de Regantes de Águilas

14.junio.2022- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García Garay ha mantenido una reunión de trabajo con el Presidente de la Comunidad de Regantes de Águilas, Pedro Gallego acompañado por el Gerente, Pedro Gil y por el Secretario Lorenzo Mínguez.

Durante la reunión se han planteado cuestiones relativas a diferentes expedientes en tramitación por la Comisaria de aguas.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes